
 

 

 
 

2016-2019 年度 

油尖旺區議會 
 

要求擴大旺角行人天橋系統諮詢範圍 
進一步收集區內居民意見完善方案 

 
背景 
 
 路政署在 2016 年底提出旺角行人天橋系統方案，建議興建兩段行人天

橋，分別由黑布街的一段亞皆老街建行人天橋至塘尾道行人天橋和自塘尾

道行人天橋至福全街。 
 

以上計劃在 2017 年起陸續諮詢區議會和公眾，然而諮詢的宣傳與覆蓋

範圍不足，忽略了未來天橋潛在使用者，特別是大角咀區及新填海區一帶

居民的意見。 
 
要求 
 

促請部門擴大旺角行人天橋系統諮詢工作，將早前的諮詢範圍擴大至

大角咀區及新填海區一帶，收集包括未來持份者的意見，把方案交到油尖

旺相關分區委員會，並提供包括工程造價、初步設計等更多資料讓公眾參

閱，以更妥善計劃天橋的規劃安排。 
 
文件提呈 
 

文件提呈 2019 年 3 月 28 日油尖旺區議會會議討論，請運輸署、路政

署代表出席回應。 
 
 
 

提呈人︰楊子熙 葉傲冬 鍾港武 關秀玲 
蔡少峰 劉柏祺 楊鎮華  

2019 年 3 月 13 日 
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